



Economía argentina caerá 2.0 por ciento en 2014: Moody's

La calificadora indicó que la situación financiera de Argentina tenderá a empeorar este año y el próximo por la continuación del déficit fiscal, la presión cambiaría sobre el peso y una "institucionalidad débil con poca previsibilidad sobre las medidas a tomar".

La calificadora de riesgo crediticio Moody's estimó hoy que la economía de Argentina caerá 2.0 por ciento al cierre del presente año y ubicó a este país sudamericano entre las naciones "oscuras" de la región.

En el marco de la 11 conferencia anual de inversiones para Argentina, el oficial de crédito para la región de Moody's, Mauro Leos, pronosticó que la economía argentina se contraerá un 2.0 por ciento este año y tendrá crecimiento nulo en 2015.

Sostuvo que la situación financiera de Argentina tenderá a empeorar este año y el próximo por la continuación del déficit fiscal, la presión cambiaría sobre el peso y una "institucionalidad débil con poca previsibilidad sobre las medidas a tomar".

"Creemos que habrá una devaluación, no sabemos aún cuándo, pero sí que se hará", afirmó por su parte el vicepresidente para riesgo soberano de Moody's, Gabriel Torres, al intervenir en la conferencia que se realizó en un exclusivo hotel capitalino.

Tras confirmar la proyección de contracción de 2.0 por ciento para este año, Torres estimó además que el nivel de reservas del Banco Central se podría ubicar en torno a los 25 mil millones de dólares para 2014, con una potencial caída de hasta 20 mil millones en 2015.

Explicó que "las reservas es uno de los principales indicadores que estamos viendo para calificar la deuda de la Argentina, porque es el único medio que tiene el país para pagar su deuda".

"En este momento son una especie de 'luz amarilla' en el tablero, que creemos que puede ser roja cuando se acerquen a los 20 mil millones", alertó.

El especialista advirtió que el gobierno de la presidenta Cristina Fernández "terminará produciendo una devaluación y el tiempo dependerá mucho de las expectativas".

"El año pasado la respuesta a la pérdida de reservas fue devaluar. Hoy ese diferencial de competitividad ya se perdió a causa de la inflación del orden del 30 por ciento anual", explicó Torres.

Por su parte, Leos realizó una clasificación de países de la región entre "claros" y "oscuros", según la consideración de su deuda soberana de 2012 a 2014, y mencionó en el último grupo a Argentina, "cuya calificación pasó de B3 a Caa1/Caa2".

Ubicó en igual rango a Barbados, que pasó de Baa3 a B3; Brasil, de Baa2 a Baa2-; El Salvador, de Ba2 a Ba3; Honduras, Jamaica y Venezuela, los tres con B2.

Por el contrario, en el grupo que tuvo "cambios positivos" de calificación Leos mencionó a Colombia, que pasó de aa3 a baa2; México, de Baa1 a A3; Panamá, de Baa3 a Baa2; Paraguay, de B1 a Ba2; Perú, de baa2 a A3, y Uruguay, de Baa3 a Baa2.

Leos precisó que los países "claros" tienen "estabilidad macroeconómica, reservas internacionales como colchón para casos de shocks externos, patrones de crecimiento y calidad en sus políticas económicas"

